

## Mitgliederversammlung SV Seckach 11.12.2020

### Bericht der Abt. Fußball

Zu Beginn der Amtsperiode ergab sich ein gleichbleibendes Bild in der Fußballabteilung. Alle Amtsinhaber blieben ihren Posten treu, was bei den Abteilungsneuwahlen am 08. März 2018 festgehalten wurde.

Dies sollte sich aber in den nächsten Monaten ändern, weil zunächst A. Hiertz krankheits- und später S. Amend umzugsbedingt ihre Ämter als Abteilungsleiter bzw. Kassier abgegeben haben, welche fortan von F. Hiertz übernommen wurden. Was gleichzeitig bedeutete, dass die Abteilung Fußball von nun an komplett von aktiven Spielern geführt wird.

Insgesamt wurden im Verlauf der vergangenen Periode 10 Abteilungssitzungen abgehalten, bei denen hauptsächlich die Koordinierung des Spielbetriebs der Herren- und Jugendmannschaften im Fokus standen, sowie die Durchführung der Sport- und Oktoberfeste. Weitere Themen und Aktivitäten der Fußballabteilung waren die regelmäßigen Durchführungen der Altpapiersammlungen, die Teilnahme am Sommerferienprogramm der FG, Teilnahme an den Straßenfesten der Gemeinde, die alljährliche Winterparty der 1. Mannschaft, sowie die Ausrichtung der Winterfeiern im Januar als Dank an Spieler, Betreuer und Helfer für ihr Zutun und Engagement.

Leider stand das Jahr 2020 im Zeichen der Corona-Pandemie. Dadurch konnten die allermeisten Feste und Aktivitäten nicht stattfinden, lediglich die Altpapiersammlungen, ob als „Bring-Aktion“ oder als Sammlung, konnten regelmäßig durchgeführt werden.

In sportlicher Hinsicht ist die vergangene Periode sicherlich kein Highlight der Vereinshistorie:

Nach der sehr schwachen Hinrunde, welche man als Tabellenletzter der Kreisliga Buchen mit lediglich 5 Punkten und einem Torverhältnis von 9:32 Toren nach 14 Spielen abschloss, konnte man die Saison 17/18, trotz einer deutlichen Leistungssteigerung im Rückrundenverlauf, mit 23 Punkten und 33:65 Toren nur auf dem 14. und somit vorletzten Tabellenplatz abschließen. Somit hielt man nur aufgrund des Rückzugs der Mannschaften von Bretzingen und Eberstadt die Kreisliga und durfte eine weitere Saison in der höchsten Spielklasse auf Kreisebene bestreiten.

Was man die Jahre zuvor gerade noch so abwenden konnte, wurde in der Saison 18/19 zur bitteren Realität. In einer qualitativ starken Kreisliga wurde man mit 15 Punkten und einem Torverhältnis von 37:101 nur 17. und stieg damit in die Kreisklasse A ab.

Zur neuen Saison 19/20 übernahm mit Lukas Geider ein alter Bekannter das Traineramt von Daniel Nohe, der am Ende der Abstiegssaison seine Tätigkeit beendete.

Das Ziel zur neuen Saison war die Weiterentwicklung der jungen Mannschaft und die Etablierung in der neuen Spielklasse, was dem neuen Trainer auch sehr gut gelang. Die Hinrunde 19/20 beendete die Mannschaft nach 14 Spielen auf dem 3. Platz mit 28 Punkten und 28:16 Toren, lediglich ein Punkt hinter dem aufstiegsberechtigten zweiten Tabellenplatz.

In der Rückrunde wurden aufgrund des Abbruchs durch Corona lediglich zwei Spiele gespielt, die beide gewonnen wurden. Jedoch gab sich auch die Konkurrenz keine Blöße und man beendete die Saison auf dem 3. Tabellenplatz, welcher gleichzeitig der erste Nichtaufstiegsplatz war.

So ging man nach dem Lockdown als Favorit auf den Kreisligaaufstieg in die neue Saison 2020/2021, in der man aktuell nach der neuerlichen coronabedingten Saisonunterbrechung nach 8 Spielen mit 16 Punkten und 19:9 Toren auf dem 4. Platz liegt.

Wie und wann es mit der Spielrunde weitergeht, ist noch offen. Offiziell ist nun Winterpause, nach der man nach aktuellem Spielplan am 14. März 2021 in die Rückrunde einsteigen würde.

Bei der Jugend stellt der SV Seckach erfreulicherweise seit der Saison 2018/19 wieder zwei Mannschaften, die am Spielbetrieb teilnehmen. Zum einen eine F-Jugendmannschaft, die regelmäßig an Spieltagen und Hallenturnieren teilnimmt.

Zum anderen eine B-Jugendmannschaft, welche als Spielgemeinschaft der Vereine aus Seckach, Großeicholzheim und Schefflenz von Gerhard Barth trainiert wird. Höhepunkte der Mannschaft waren das Erreichen des Kreispokalfinales und der Gewinn der Kreisliga-Meisterschaft in der Saison 19/20, als man nach coronabedingtem Abbruch und Wertung der Hinrunde auf dem 1. Tabellenplatz stand.

Zur neuen Saison 20/21 geht die Mannschaft als A-Jugend in der Landesliga an den Start, in der man nach lediglich 4 gespielten Spielen mit 7 Punkten und einem Torverhältnis von 11:14 einen guten 6. Platz belegt.

Gez. Florian Hiertz

Abteilungsleiter Fußball